

Premiumbauträger zum erfolgreichsten Unternehmen Niederösterreichs gekürt

Glorit macht 1. Platz bei „Austria’s Leading Company“

Wien, 5. Oktober 2022 – Erst vor kurzem zum wiederholten Mal als „Best Managed Company“ prämiert, geht der Preisregen bei Glorit weiter: PwC kürte den Wiener Premiumbauträger zu „Austria’s Leading Company“. Der Award untermauert die solide Unternehmensbasis und die Sicherheit, für die Glorit steht.

Jedes Jahr macht sich das renommierte Beratungsunternehmen PricewaterhouseCoopers (PwC) auf die Suche nach den erfolgreichsten Unternehmen des Landes. Heuer wurde Wiens Premiumbauträger Glorit mit Platz 1 beim begehrten Wirtschaftspreis „Austria’s Leading Companies“ ausgezeichnet.

Teamspirit als Fundament einer herausragenden Unternehmensperformance

„Wir freuen uns immens! Gerade in wirtschaftlich anspruchsvollen Zeiten wie diesen ist der „Austria’s Leading Companies“-Award ein besonderes Zeichen der Anerkennung. Er untermauert unser vorausschauendes und verantwortungsvolles Handeln und ist zugleich ein Motivator, immer unser Bestes zu geben“, so Glorit-Geschäftsführer Stefan Messar im Rahmen der feierlichen Auszeichnungsgala im Casino Baden.

Co-Geschäftsführer Lukas Sattlegger ergänzt: „Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle bei der gesamten Glorit-Familie, die tägliche Bestleistung erbringt. Damit trägt sie wesentlich zu dieser herausragenden Performance bei.“

Ausgeklügeltes und objektives Bewertungssystem

Das Besondere am ALC-Preis: Er wird nicht von einer Jury vergeben. Im eigens für den Award von PwC Österreich und dem Mitveranstalter Kreditschutzverband KSV1870 entwickelten Bewertungssystem fließen bis zu zwölf Leistungskennzahlen in die Berechnung ein. Zusätzlich wurden in Kooperation mit dem TÜV Austria weitere Kriterien entwickelt. So können Bonuspunkte in den Bereichen Qualitätsmanagement, Mitarbeiter- und Kundenzufriedenheit und Compliance gesammelt werden.

Mit Glorit auf Nummer sicher bauen

In den vergangenen drei Jahren hat sich Glorit als wahrer Krisenmanager bewiesen. Trotz der Corona-Pandemie und den aktuell sehr herausfordernden Marktentwicklungen wurden Jahr für Jahr Rekordzuwächse verzeichnet: So stieg der Umsatz von 2019 bis 2021 von 71 auf 136 Millionen Euro, was beinahe einer Verdoppelung entspricht. Auch bei der Eigenkapitalbasis steht das Unternehmen mit zuletzt 49 Millionen Euro auf sehr soliden Beinen (plus 46 Prozent im Vergleich zum Vorjahr). Damit ist Glorit ein sicherer Partner in der Realisierung und Anschaffung von Eigentum.

Aufgrund der soliden Unternehmensausrichtung bietet Glorit als einer der wenigen Anbieter am Markt eine Fixpreisgarantie. So werden Preise nach Vertragsabschluss nicht mehr erhöht. „Mit uns kann man auf Nummer sicher bauen“, fasst Messar abschließend zusammen.

Bildindex

Die beiden Glorit-Geschäftsführer Stefan Messar (Zweiter von links) und Lukas Sattlegger (Dritter von links) bei der Preisverleihung

© Glorit

Das Bild kann zu Presse Zwecken unter Angabe des Copyrights kostenfrei abgedruckt werden. Weiteres Bildmaterial wird auf Anfrage gerne zur Verfügung gestellt.

Über Glorit

Die Glorit Bausysteme GmbH zählt zu den größten privaten Bauträgern im Großraum Wien. Als Kernmarkt gelten die Toplagen des aufstrebenden 21. und 22. Bezirks. Das Unternehmen ist als Premiumanbieter auf den Bau von Einzelhäusern, Doppelhäusern, Reihenhäusern, Villen sowie auf den mehrgeschossigen Wohnbau (Eigentumswohnungen) spezialisiert. Mit dem „Alles aus einer Hand-Service“ eines erfahrenen Bauträgers sind höchste Qualitäts- und Dienstleistungsstandards ebenso sichergestellt, wie die Einhaltung der vereinbarten Baukosten und Zeitpläne. Die Zertifizierung als österreichischer Vorzeigebetrieb durch Leitbetriebe Austria und das zweifache Prädikat „Best Managed Company“ des Beratungsunternehmens Deloitte untermauern die hohen Ansprüche an sich selbst einmal mehr. Im Mai 2022 wurde Glorit mit dem silbernen IMMY-Award ausgezeichnet, dem Qualitätspreis der Wiener Immobilienmakler, Verwalter und Bauträger. Als erster Bauträger konnte sich das Unternehmen außerdem das goldene Qualitätssiegel von Bauherrenhilfe, dem Verein für Qualität am Bau, sichern. Darüber hinaus wurde Glorit von FindMyHome.at unter 25.000 Befragten 2021 zum fünften Mal in Folge zum „Top Developer“ gewählt und geht aus den

Interconnection-Studien 2018 bis 2022 durchgehend als Marktführer für Fertighäuser in Wien und österreichweiter Wachstumssieger der Branche hervor. In Bezug auf den Umsatz ist Glorit seit 2021 auch in ganz Österreich marktführend. Für seine unternehmerischen Leistungen der vergangenen Jahre wurde Geschäftsführer Stefan Messar im Herbst 2020 zudem mit dem „EY Entrepreneur Of The Year“ in der Kategorie Industry & Technology ausgezeichnet. Im Herbst 2022 folgte schließlich Platz 1 beim renommierten Unternehmensaward „Austria’s Leading Companies“. Seit 1972 setzten über 12.500 Kunden auf die architektonisch hochwertige und ökologisch nachhaltige Bauweise von Glorit. Firmensitz und Produktion sind in Groß-Enzersdorf bei Wien beheimatet. www.glorit.at

Rückfragehinweis:

Veronika Beck, MA
SENIOR CONSULTANT

m +43 664 889 758 29
veronika.beck@minc.at

Milestones in Communication
Alser Straße 32/19, A-1090 Wien